



277 m<sup>2</sup>

Réf. 83580198

5 300 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un petit domaine privé au calme, sur un terrain d'environ 2020 m2, Villa de 277 m2 sur 2 niveaux. Très agréable et facile à vivre grâce à sa distribution efficace, Villa de 4 chambres en suite offrant la vue sur la mer depuis chaque chambre ainsi que depuis la pièce de vie. Plusieurs terrasses et une plage autour de la piscine procurant une belle sensation d'espace. Garage pour 2 voitures. Bien soumis à la copropriété. Pas de Procédure en cours. Nb de lots: 3. Charges annuelles: NCHonoraires charge vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

In a private and gated domain, on a land plot of approximately 2020 sqm, brand new contemporary villa of 277 sqm on 2 floors. Very easy to live with its efficient layout, villa of 4 en-suite bedrooms offering sea view from all the bedrooms and the living room. The different terraces and the beach around the swimming pool provides a pleasant impression of space. Garage for 2 cars. Estate submitted to coproperty. No current procedure. Number of units: unknown. Condominium charges: 100 euros per year. Fees: Seller's charge. The informations concerning the risks to which this Villa is exposed are available on ...

## BLUE IMMOBILIER

2 Avenue Des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

